

# Lapor

## Hari ke 3 Libur Lebaran, Polresta Mataram dan Polsek Jajaran Siapkan Pengamanan di Sejumlah Objek Wisata

Syafruddin Adi - MATARAM.LAP.OR.ID

Apr 12, 2024 - 09:45



Mataram NTB - Dalam rangka memberikan kenyamanan dan keamanan kepada masyarakat pada hari ke 3 libur Lebaran hari raya Idul Fitri 1445 H., tahun 2024 M., Polresta Mataram beserta seluruh Polsek Jajaran telah mempersiapkan pengamanan guna memberikan pelayanan keamanan dan keselamatan

masyarakat.

Pengamanan pada hari ketiga libur lebaran tersebut diutamakan pada lokasi-lokasi wisata yang ada di seluruh wilayah hukum Polresta Mataram guna mengantisipasi kemacetan, kerawanan serta tindak kriminal sehingga masyarakat merasa aman dan menikmati liburan bersama keluarga.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA., mengatakan pihaknya telah mempersiapkan 141 Personil pengamanan dari semua fungsi yang akan melakukan tugas pengamanan baik yang berjaga di lokasi maupun yang melakukan patroli ke sejumlah tempat-tempat keramaian.

Personel pengamanan yang dipersiapkan akan menjalankan tugasnya sesuai fungsi. Untuk mengantisipasi kemacetan arus lalu lintas, petugas akan menerapkan sistem buka tutup sehingga kepadatan dapat terurai.



Seperti yang dilakukan oleh personel dari Polsek Narmada, disamping menempatkan petugas di semua titik objek wisata yang ada di Kecamatan Narmada, personel lainnya yang juga dibantu personil Polresta Mataram melakukan pengamanan secara mobile di seluruh objek wisata dan tempat-tempat ramai lainnya yang dikunjungi masyarakat.

Demikian pula yang dilakukan oleh Personil Polsek Ampenan. Sektor yang membawahi 2 Kecamatan yakni Ampenan dan Sekarbela melakukan pengamanan di seluruh objek wisata pesisir pantai yang ada di wilayah hukum Polsek Ampenan.

“Semua yang kita upayakan ini untuk keamanan dan keselamatan masyarakat yang sedang menikmati libur lebaran di tempat-tempat wisata. Karena ini beda dengan libur lainnya kemudian pengunjung pun diperkirakan meningkat dari biasanya maka diperlukan pengamanan untuk mengantisipasi tindakan yang mengancam keselamatan dan mengganggu kenyamanan pengunjung,”ucapnya.

Disamping itu lanjutnya petugas memberikan himbauan kepada pengunjung agar tetap berhati-hati dan waspada terhadap barang bawaan serta pengawasan terhadap anak-anak yang masih kecil guna mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan serta diharapkan tetap dalam jarak yang bisa terpantau.

“Kami berharap libur lebaran hari ketiga ini berjalan dengan aman sesuai harapan kita bersama. Mari kita ikut serta menjaga Kamtibmas di lingkungan masing-masing demi kenyamanan kita bersama,”pungkasnya. (Adb)